

*Embassy of Japan
Seoul*

本日、日韓国交正常化 50 周年を記念して、「2015 生命のコンサート」が開催されますことを、心からお祝い申し上げます。

まずは、本公演の開催にご尽力されました、相沢英之実行委員会会長を始めとする実行委員の皆様、また、24 年もの長きに亘り、音楽劇「赤毛のアン」を大切に育ててこられた小池雅代 DPI・NGO 国連クラシックライブ協会理事長を始め関係者の皆様方に心から敬意を表します。

「赤毛のアン」は、多くの日本人に親しまれている作品であり、この作品を通じて、カナダという国に親近感をもたれている方も多いのではないかと思います。そのきっかけを作ったのは、村岡花子さんとカナダの宣教師の交流でした。まさに、人と人との交流がもたらす素晴らしさを教えてくれる事例といえるのではないでしょうか。

本年は、日韓両国にとって、国交正常化 50 周年となる非常に大切な年となります。

これを記念し、本公演には、韓国から若手の俳優の皆さんも出演されると伺っておりますが、日韓両国のアーティストの皆さんのが手を取り合いながら一つの舞台を作り上げる中で、両国の文化交流の輪が広がる契機となるのではないかと思います。

本公演を通じて、観客の皆様が、日韓両国の絆の大切さ、人と人との交流の大切さを改めて感じ得る貴重な機会になることを心から期待しております。

大韓民国駐箚日本国特命全権大使
別所 浩郎

別所 浩郎